

28 de junio del 2005

Pluspetrol se compromete a rebajar sus precios

CONGRESISTA SULLANERO AFIRMA QUE BALÓN DE GAS DEBERÍA COSTAR S/. 20.20



Junio, 28, 2005.- El balón de gas licuado de petróleo (GLP) de uso doméstico debería costar no más de 20.20 soles (el precio promedio actual es de 35 soles), que es el precio con que se exporta a otros países, aseguró el lunes 27

el congresista José Carrasco, en la reunión promovida por la Comisión Especial ProInversión del Congreso de la República, que se desarrolló en el Palacio Legislativo, y estuvo dirigida por su colega Juan Valdivia Romero.

En la cita y tras un prolongado debate en torno a las afirmaciones de Carrasco Távora, la empresa productora de gas Pluspetrol, a través de su representante Ariel Grimberg, se comprometió a igualar su precio de venta a las envasadoras nacionales al precio de exportación, lo que permitiría reducir significativamente el valor final, aunque no precisó si éste sería igual al señalado por el congresista.

Además, la misma empresa se comprometió a vender a dicho precio a todas las envasadoras de gas (que sumarían alrededor de 42) y ya no sólo a las cuatro mayoristas, a las que inicialmente les había reducido sus tarifas en un 16%, conforme lo anunciara en una reunión anterior.

En la reunión, que se prolongó por más de tres horas, participaron los viceministros de Energía y Minas y de Economía, representantes de PetroPerú, de empresas proveedoras y envasadoras, además de consultores y asesores, especialistas en el tema.

En la oportunidad se hizo hincapié en exigir a las envasadoras a que trasladasen la reducción de precios anunciada a las amas de casa, ante lo cual el presidente de la Asociación de Envasadoras de Gas (AEG), Antonio Jara, afirmó que sus representados esperaban que las productoras redujeran sus precios, para ellos allanarse a hacer lo propio. "Nosotros no somos culpables del precio del gas; son las productoras las que deben bajar sus precios, y nosotros haremos el resto", dijo.

El congresista sullanero Carrasco Távora, señaló que el balón de GLP era vendido a 20 soles con 20 céntimos a países como Chile y Ecuador, en tanto que a los consumidores peruanos se le incluía el pago de fletes, seguro, aranceles y almacenaje, sin ninguna razón válida. "¿Por qué no se vende a los peruanos al precio que pagan en el exterior?", preguntó en varias intervenciones, dirigiéndose directamente a los representantes de Pluspetrol.

"Les pido un poco de patriotismo", dijo luego dirigiéndose a las empresas productoras de gas, caso contrario anunció que se obligaría al Congreso a modificar la ley de hidrocarburos en lo relacionado a la libertad de que gozan las productoras y envasadoras para fijar sus precios.

Uno de los problemas que enfrenta la provincia de Sullana y también Tumbes, es el ingreso ilegal de combustible y gas, el cual por tener un precio menor en el Ecuador es traído hacia el Perú donde se expende en condiciones riesgosas; de prosperar la propuesta los grandes perdedores serán los que

se dedican al contrabando de este producto.